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Auf die schriftliche Anfrage der Abgeordneten Pirklhuber, Freundinnen und Freunde vom 
11. Mai 2000, Nr. 762/J, betreffend Erstellung einer Marktstudie ,,Absatzchancen für Her - 
steller von Bioprodukten im EU - Raum“, beehre ich mich Folgendes mitzuteilen: 
 
Zu den Fragen 1 bis 4: 
 
Dem Bundesministerium für Land - und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft ist die 
angesprochene Studie nicht bekannt. Es flossen weder finanzielle Mittel noch Expertenwiss - 
sen meines Ressorts in diese Studie. 
 
Die Einbindung des Bundesministeriums für Land - und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasser - 
wirtschaft in ausschließlich vom Bundesministerium für Finanzen finanzierte Studien zu 
landwirtschaftlichen Themenbereichen wird mit diesem diskutiert werden. 
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